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会長会長会長会長挨拶挨拶挨拶挨拶：：：：星野義男星野義男星野義男星野義男会長会長会長会長 

こんにちは 

本当に毎日暑い日が続いておりまして、私も中国へ行

ってきてから体調を崩し２㎏くらい体重を落とし痩

せたようですが、「丁度よい」減量と思い、体力不足

を奮起し頑張っております。 

７月１３日に三条の大水が出まして、その後穏やかに過ごしており

ましたが、超大型の台風 6号が来ているという事で、徐々に各地で

非難される方々や土砂災害等の心配もされております。7.13水害の

再来とならないことを祈っております。 

私が小中学校の頃は四日町におりまして、台風が来ると必ず屋根が

めくれました。今思うと当時は本当に貧乏していたことがよくわか

ります。屋根には木羽を並べて頭くらいの大きさの石を上げ、石止

めの桟木を並べ、屋根の雨漏りを防いでいました。当時でも近所で

は珍しい屋根の葺き替えをやり、蜂の巣がところどころにあったも

のですから、よく蜂に刺さされながらもそっと作業していたことを

思い出します。 

文化財のような古風な屋根なものですから、台風が去ると必ず家の

中に居て青空が見えたものです。その都度の修復に近所の人達から

木羽の釘打ちを助けてもらっておりました。台風の声を聞くと頭を

よぎる私の貧乏な台風事情です。 

しかし、程々の台風がなければ雨が降らず困るということもありま

すし、暑い暑いと日々苦しんでおりますが、暑くなければ稲の育ち

が悪く問題です。丁度よく風が吹いたり雨が降ったり照ったりとい

う気候が良いのでしょうね。 

天候ばかりでなくいろんなことが「丁度よい」のが理想です。(私の

体調も含めて…) 

私もその悩ませる実家から別の所に分家として出まして、本成寺方

面に家を建て、転々と現在の地に居ります。とすると穏やかな今は

この地が私に「丁度よい」ということでしょうか。ここで、ある時

見つけた一節を紹介いたします。 

お前はお前で丁度よい  顔も体も名前も姓も 

お前にそれは丁度よい  貧も富も親も子も 

息子の嫁もその孫も   それはお前に丁度よい 

幸も不幸もよろこびも  悲しみさえも丁度よい 

歩いたお前の人生は   悪くもなければ良くもない 

お前にとって丁度よい  地獄へ行こうと極楽へ行こうと 

行ったところが丁度よい 

うぬぼれる要もなく卑下する要もない 

上もなければ下もない 

死ぬ月日さえも丁度よい 

たわいもない話でしたが今日はこの辺で、またよろしくお願いしま

す。ありがとうございました。 

例例例例会日会日会日会日    ２０１１２０１１２０１１２０１１．．．．７７７７．．．．１１１１９９９９    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１８８８８３３３３    当年当年当年当年    №№№№３３３３    

国際国際国際国際ﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰ会長会長会長会長：：：：カルヤンカルヤンカルヤンカルヤン・・・・バネルジーバネルジーバネルジーバネルジー    

（インド・グジャラート） 

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー：：：：石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎    （新潟ＲＣ） 

    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ会長会長会長会長：：：：星野星野星野星野    義男義男義男義男    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ幹事幹事幹事幹事：：：：石川石川石川石川    一昭一昭一昭一昭                                                        

三条北三条北三条北三条北ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：丸山丸山丸山丸山        勝勝勝勝    

                                                                                                                    

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況    

・・・・本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中３３３３９９９９名名名名    

・・・・先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中４８４８４８４８名名名名    

７１７１７１７１．．．．６４６４６４６４％％％％    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７７７７１１１１．．．．４４４４２２２２％）％）％）％）    

    

    

    

■■■■本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「ガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問」」」」    

 
■■■■本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：    

ＲＩ第２５６０地区第４分区 

アシスタントガバナー 山田文雄様 

               （見附ＲＣ） 

 

■■■■本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

見附ＲＣより 武田浩和さん 

 

■■■■先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

 ７月１４日加茂ＲＣへ  

米山忠俊、高橋彰雄 

   １５日地区Ｒ財団委員会 

             中條耕二 

   １６日会員増強セミナー（新潟） 

             下村啓治 

 

 

 

 
 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    ＡＤＡＤＡＤＡＤ：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

発行発行発行発行：：：：三条北三条北三条北三条北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    会報委員会会報委員会会報委員会会報委員会    
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幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告：：：：石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事 

・第４分区山田ＡＧより ＩＭ開催のご案内 

        日時 ２０１１年９月２４日（土）１４：００～  

        会場 ホテルつるや 

・見附ＲＣより 事務局移転のお知らせ 

        ７月より変更 新住所：見附市本町３－９－６ 

・ＮＰＯ三条成人式サポート協会より 今年度事業に関するご案内とお願い 

        成人式が７/１８に変更となり、新成人からの申し出により、協力いただいた協

賛金につきましては義援金として被災地へ贈りますのでご賛同いただきたくお

願いします。 

報告報告報告報告：：：：三条クリーン協議会構成団体代表者会議報告  早川瀧雄 

７／１２（火）正午より 商工会議所４階第一会議室 

斎藤会頭の挨拶の後クリーン協議会の今後について協議 

参加１６団体 ７・１３水害から中断しており今後どうするか質問があり、

満場一致で継続することに決定。 

８月に臨時総会を開催。今後の日程等を決定の予定。 

＊＊＊＊＊三条クリーン協議会＊＊＊＊＊＊ 

設立：昭和５２年１２月 

目的：「ふるさと三条をより美しくする運動を広げる」 

主な活動：五十嵐川クリーンデー〈７月第２土曜日〉 

     ゴミの持ち帰り運動〈大花火大会〉 

＊平成１６年７月１０日（土）五十嵐川クリーンを予定通り実施 

＊平成１７年１月２８日臨時総会開催 

 （議事抜萃） 

  ・河川改修工事期間、活動休止を決定 

  ・普通預金残高 そのまま保管 

 

■■■■ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ：：：：１１１１９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計４４４４２２２２,,,,００００００００００００円円円円    
 

■■■■米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：１１１１９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計２６２６２６２６,,,,００００００００００００円円円円    
岡田 大介君 協力 

浅間 一洋君 〃 

米山 忠俊君 なでしこジャパン､女子ワールドカップ優勝、世界一おめでとう「日本女性は強い」 

 山田ＡＧ本日は宜しくお願い致します。 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：１１１１９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計４８４８４８４８,,,,００００００００００００円円円円    
中條 耕二君 見附ＲＣ山田アシスタントガバナーの事前訪問に感謝して。 

星野 義男君 アシスタントガバナー山田様よろしくご指導お願い申しあげ

ます。 

山本  賢君 ＡＧ山田さん歓迎致します。 

早川 瀧雄君 アシスタントガバナー山田文雄様よろしくお願いします。 

山中  正君 会員の皆様 暑中お見舞い申し上げます。 山田ＡＧご苦労様です。 

石川 一昭君 先日久しぶりに家内と雲の上の温泉 万座温泉に行ってきました。（標高 1800ｍ）

正に絶景でした。家内 曰くどちらが先に雲の上に行くのかネェ～と言われギョ

ッとした１泊２日の旅行でした。罪滅ぼし出来たと思います。 

今井 克義君 ケガをしてから一年ぶりのゴルフ楽しみました。相変わらずパットは上手いなぁ

～と皆様からお誉めの言葉を戴き満足・満足。 

岡田 大介君（野球部マネージャー） 野球部の練習は８月中、お休みです。９月第３日曜日よ

り再開いたします。 

落合 益夫君 アシスタントガバナー山田文雄様、ご苦労様です。 

今期もニコニコよろしくお願いします。 
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本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：「「「「ガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問公式訪問事前訪問」」」」    
ＲＩＲＩＲＩＲＩ第第第第２５６０２５６０２５６０２５６０地区第地区第地区第地区第４４４４分区分区分区分区アシスタントガバアシスタントガバアシスタントガバアシスタントガバナーナーナーナー山田文雄様山田文雄様山田文雄様山田文雄様（見附ＲＣ） 

第１回目として６月１４日にお邪魔しました。今日は２回目です。 

次週の２６日に石本ガバナー公式訪問ですが、第４分区で最初に行われる公式訪

問です。 

こちらのクラブには、見附ＲＣを作っていただきました、中條パストガバナー、

ＡＧをされました米山会員がおられます。そこでお話しするのにも大変難儀して

おります。 

１９８６年１２月に誕生し、２５年を経過し、一時７０名だったようですが現在

６７名の会員とのこと。見附ＲＣもチャーターの時はかなり多くの会員がおりましたが現在は１

６名です。こちらのクラブから見ると１／４の数です。巻、吉田のクラブも訪問しましたが、１

０名足らずの出席会員の前でお話してきました。 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉があります。ロータリーは人道的に奉仕を行い、あ

らゆる職業において高度な道徳的基本を守ること。「ロータリーの目的はそれぞれの会員企業の活

動根本を奉仕理念においてそれを磨き上げること」と立派な言葉が書いてありますが、私も色々

な本を見たりして学んだことです。 

三条は４クラブあり２００名以上の会員がいますが、他のクラブは他の団体等に比べるとＰＲが

ヘタではないかと思います。７／１６に会員増強セミナーがありましたが２日前に石本ガバナー

から電話を頂きました。第４分区でセミナーに出席しないクラブが２つある。何とか出席して頂

きたいと言うことでした。 

田上あじさいＲＣを訪問したときは私とＩＭのＰＲの為２人で訪問しましたが、会員が３名で合

計５名の例会でした。２年連続で会長を務め、やっと会長職を降りることになりました。と言う

ことです。こういう状況だから、会員が増えないのではないかと石本ガバナーは言いたかったの

ではと思いました。 

石本ガバナーは２０人以上のクラブを作るように言っておられます。 

見附も中條さんに作って頂いた時もかなり難産であったようです。ＡＧは持ち回りでやっており

ますが、順番を狂わしたのも見附だったようです。こうした中、私もチャーターメンバーとして

入会して２９年目ですが、毎月配布されます「ロータリーの友」も実は開いたことがありません

でした。こんな会員にＡＧが務まる訳がないのですが、ロータリーには「ノー」という言葉はな

い。酒の席で気軽に受けてしまったのが現在の私です。ですから、何をしていいのか、どうした

らいいのか解らず、見附に経験者もおりません。 

この様な状況で、事前訪問させて頂き指導などとは言えません。 

先に戴いていました、現況報告書も見ましたが、いいところが一杯です。 

今日は、たのしいＩＭのＰＲをさせて頂きたいと思い、武田会員と訪問しました。 

よろしくお願いいたします。 

 

「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭ開催案内開催案内開催案内開催案内」」」」 見附見附見附見附ＲＣＲＣＲＣＲＣ    武田浩和様武田浩和様武田浩和様武田浩和様 

第４分区Ｉ・Ｍ を９月２４日 ホテルつるや で開催します。 

テーマ「語り継ごう ロータリーの『奉仕』の心」 

長岡ＲＣ 鈴木重壱ガバナーエレクトより講演をしていただきます。 

我が見附ＲＣはほぼ３０年ぶりにＡＧを輩出しまして、会員数は１６名と少人数

ですが、ＩＭの成功に向けて一丸となって頑張っています。 

ただ私達だけではなく、皆さんのご協力が必要です。是非多数の登録と、ご出席をお待ち申しあ

げております。よろしくお願いいたします。    

【星野会長】時間が余りましたので、ここで私が再度･･･。 

山田ＡＧからの裏話的に他の小さいクラブでは、例会の参加人数が５・６名という事をお聞きし、そ

ういった少人数でも例会を開かれていることに多少の驚きがありました。本日の出席数は半分強の数で

すが、このように賑わって例会ができるということは恵まれている事と感じております。 

しかし、明日はわが身と思い、奢れず気を許さぬよう増強に努めなければならないと思っております。

今日も例会後下村委員長から会員増強の話しをしたいということを承っております。下村委員長の熱心

さにありがたく感謝致しております。 

この会員増強はロータリーの永遠のテーマと考えております。是非、会員皆さまから会員増強委員で
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はなくとも、新入会員への呼びかけに努めて頂きたいと思います。 

市内４ロータリークラブで合同開催する落語寄せの集まりの際での話しでも、三条クラブさんは 50

名を切りそうなくらいで、南クラブさんは 48名で 50名を切ったそうです。三条東クラブさんは池田初

代会長が退会されまして鈴木さんも辞められ、３名程退会されて減少しているようです。ですから 4ク

ラブが集まった時には「三条北クラブさんはよく退会もあるが、その分よく入会もありますね。」と冗

談を言われます。退会の方は止むを得ない事情があってでしょうが、現在ここにテーブルを囲んでいら

っしゃる方々はそれに負けないで、クラブ全体で盛り上がっていきたいと思います。 

ロータリーという会を通じて大勢の方々と出会い、損得抜きのお付き合いができたら最高のクラブに

なるのではと思っております。お互い歳をとっていきますので、そういう仲間作りも重要なことであり

ます。ロータリーの神髄といった難しい話はできませんけども、ただ単純に仲間作りができ、皆さんと

親しく話しができ、少しは社会奉仕・職業奉仕につながればと考えております。 

次回はガバナーの公式訪問です。石本ガバナーはどのように叱咤激励して下さるのか少々緊張いたし

ておりますが、常に勉強させていただく気持ちで白紙で望みたいと思います。大勢の方からご出席いた

だければありがたく存じます。よろしくお願いします。以上です。 

 

日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２２２２ ３３３３ ４４４４ ５５５５ ６６６６
三条南ＲＣ
クラブフォーラ
ム

三条北ＲＣ
会員増強拡大
月間
会員増強
下村委員長

三条ＲＣ
卓話
「ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ選手
を子に持って」
富澤　仁様

三条東ＲＣ
ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問
燕ＲＣ
納涼会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

７７７７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２ １３１３１３１３
三条南ＲＣ
会員増強拡大
月間
地区ｸﾗﾌﾞ奉仕
委員長
高橋　登　様

三条北ＲＣ
歴代会長卓話
予定

三条ＲＣ
石本ガバナー
公式訪問

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
リレースピーチ
加茂ＲＣ
会員増強月間

吉田ＲＣ
通常例会

１４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９ ２０２０２０２０
休会 休会 休会 三条東ＲＣ

外部卓話
燕ＲＣ
リレースピーチ
加茂ＲＣ
休会

吉田ＲＣ
夜例会
納涼大会

親睦移動
例会
ﾊﾞｰﾍﾞ
ｷｭｰ大会
大平森林
公園

２１２１２１２１ ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６ ２７２７２７２７
三条南ＲＣ
ＡＧ事前訪問
第４分区ＡＧ
山田文雄様

２０日と振替 三条ＲＣ
会員増強拡大
月間
荻根澤委員長

三条東ＲＣ
夜例会
燕ＲＣ
ＡＧ訪問
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
早朝例会

２８２８２８２８ ２９２９２９２９ ３０３０３０３０ ３１３１３１３１
三条市内
４ＲＣ合同
社会奉仕
事業

三条南ＲＣ
歴代会長卓話
坪井正康会員

三条北ＲＣ
卓話
渕岡　茂会員

三条ＲＣ
卓話
「放射線につい
て」
笹川澄子様

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　分水・田上あじさい　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

卓話講師卓話講師卓話講師卓話講師
三条東三条東三条東三条東ＲＣＲＣＲＣＲＣ
１８日TOSS三条　田代勝巳様
加茂加茂加茂加茂ＲＣＲＣＲＣＲＣ
４日群馬高専、特命教授　小島昭様

８月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 
 

＊記帳受付は次週、掲載いたします。 


